# 8・9月お誕生日会

9月お誕生日会とを開催! 24日(金)の出来事。この日は『8・

当を決め、言葉を考え、各チームで1つ 点します! の文を作ります。どのチームの文がおも は『いつどこでだれが何をしたゲー しろかったのか…を6年生の審査員が採 ムロー 4人1組になり、それぞれが担 今回、6年生が企画してくれたゲー Ĺ

そりゃ! 面白い! とかなりの盛り上 がり! りしたるなどの文ができるとるなんじゃ ことに!『縄文時代に月でうさぎが木登 全員が書き終わり…さっそく発表する

きました! 問に苦戦しながらも、ヒントをもらうこ! 手掛かりに第二ホームに隠されている。 とで見事!『お宝』を見つけることがで! 『お宝』を見つけ出します。かなりの難 次は『宝探し』ゲーム! 宝の地図を

これからも体調に気をつけて頑張りま のお祝い! す!」と伝えてくれました。 レゼントを渡すと『本当にありがとう! 最後には、28日が誕生日の永田指導員 第二ホームのみんなからプ

楽しんでくれた様子の第二メンバー。 来月のお誕生日会もお楽しみに! 久々のお誕生日会ということもあり、

# けんしん君お別れ会 「帰れま10」開催!

導員)の最終日…。 ら、アルバイトスタッフとして第二ホー ムに来てくれていたけんしん君(児玉指 30日(木)の出来事。この日は7月か

じみの『帰れま10』を開催! たい!。ということで…TVなどでおな のために『何か楽しめるようなことをし そこで! けんしん君が第二メンバー

スタート! 気ドーナツトップ10当てるまで帰れま かるよーとと自信満々の中山わかなちゃ ら、真剣に話し合う姿が印象的でした! ん(2年)。メニューの画像を見なが 10点。お題が発表されると『私…結構わ さっそく、クジで順番を決め、ゲーム 今回のお題は『ミスタードーナツの人

トは逃してしまいましたが『もしかした まうという波乱のスタート。パーフェク ングを埋めていく姿が…ー ら…ストロベリー系はあんまり人気がな いんじゃない?』と推測しながらランキ しかし、いきなり94位8を選んでし

ゲームをありがとう! 見事正解数の多いチームには豪華景品を 大喜びでした! けんしん君! 楽しい マトップ10 Bを全て当てることに成功! プレゼントー もらったメンバーみんな そして3巡目まで繰り返しようやく

ちゃんたちがお店の前に出す看板の文字を と3年生の三宅はなえちゃん・中尾こはる 書き直してくれる姿が…。 先日『あみ屋の看板を新しくしよう!』

てもらい、イラストも描いて看板リニュー 聞こうよー・のとのこと。永田指導員に教え お客さんが来てくれたらいいなぁ~らと楽 アル完了!『この看板でもっとたくさんの しみにしている様子でした! すると『英語で書きたいから永田さんに

# 「きだ踊りたい!」 うらじゃ・ロックソーラン

たゅうらじゃ。・『ロックソーラン』! んと飯尾しゅうすけ君の2人。 8音楽流して<br />
と1年生の東ゆずなちゃ 夏休みが明けても『まだ踊りたい!』 夏休みにしっかり練習をしてマスターし

えれた様子…-・ 動いてしまうほど…しっかり振り付けを覚 踊りも、今では音を聞くだけで自然に体が 練習をスタートしたころは苦戦していた

くさんのメンバーも一緒に踊りだしていま 曲が流れると、『私たちも踊る・・』とた

### 今までありがとう!



けんしん君! 短い間だったけど…ありがとう! これからも頑張ってね!

## ぱるノート紹介

今日こまをつくった。たのしかったです。 またやりたいです。

2年 杉原 そうた

⇒今、第二ホームで大流行のキャップコマをみんなと一緒 に作ったそうた君。さっそく「勝負しよう!」と対決をし ていました。最強のコマは作れたかな?

今日 たんじょうびかいを しました。だれがなにをしたゲーム をして、1回目はうけなかったけど、2回目は少し うけてうれしかったです。たからさがしは、さいしょはいみがわからなかったけど だんだんわかってきて おもしろかったです。またやりたいです。

3年 三宅 はなえ

⇒誕生日会で、6年生が企画してくれたゲームを楽しんで やっていたはなえちゃん。どちらのゲームもみんなで盛り 上がっていました! 次のお誕生日会も楽しみだね!

# お誕生日会の様子

お誕生日会の様子を写真でご覧ください 大人数のお誕生日メンバーをお祝いしました!





### AMIホームページ&Facebook

### 更新中!

AMIの子どもたちや関連する情報についてホームページ&Facebookでお知らせしています。

⇒http://ami-gakudou.jp/
(コチラから facebook にもアクセスできます。)

## <u>お知らせ</u>

- ●他のお子さんの服や物を間違えて持って帰ってしまう事が増えています。帰る前や、帰った後には荷物の確認をお願い致します。万が一他のお子さんの物を持って帰ってしまっていた場合には速やかに連絡してくださいますようにお願い致します。
- ●持ち物に名前の記入がないことが増えています。名前の記入がない場合には、落としものBOXに入れたのち、処分させていただきます。